

Reto

‘¿Cómo es posible romper las barreras culturales, educativas y las fronteras espaciales para conectarnos como comunidad latinoamericana?’

Nos hemos acostumbrado a vivir en América Latina, con tal distancia geográfica y cultural que nos rompe la conexión con el otro y lleva a una mirada simplista sobre el valor de nuestras naciones. Somos tal vez una mezcla de prejuicios que nos nubla la visión de lo que somos como colectivo latinoamericano. Puede pasar que para un boliviano lo que nos representa a los colombianos es la Cumbia o el narcotráfico, mientras para un colombiano pareciera que en Bolivia aún se visten con “taparrabos”. Tanto desconocimiento de las riquezas más profundas y bellas de nuestras culturas ¿será posible conectarlas de nuevo?